

SUZANNE TARASIEVE PARIS / LOFT 19

LE PARIS BAR A PARIS

8 Janvier – 12 Mars 2010

La Galerie Suzanne Tarasieve est heureuse de présenter en ce début d'année 2011 « Le Paris Bar à Paris ».

Cette exposition célèbre la scène artistique berlinoise des années 60 à nos jours marquée par un tournant en 1989 avec la chute du mur de Berlin. Elle est aussi un hommage à la vie originale de Michel Würthle, artiste, dessinateur, collectionneur et propriétaire du Paris Bar, situé au 152 Kantstrasse à Berlin.

Ouvert en 1950, le mythique *Paris Bar* est repris en 1977 par Michel Würthle, homme de l'art qui fait vivre ce lieu avec passion. Quartier général des intellectuels, ce bistrot est un espace de liberté où l'on refait le monde des nuits entières : des artistes tels que ses grands amis Martin Kippenberger et Dieter Roth, A.R. Penck, Benjamin Katz, Albert Oehlen, Jonathan Meese, Jannis Kounellis, Jörg Immendorff et Christoph Steinmeyer qui a récemment réinterprété le célèbre tableau du Paris Bar de Martin Kippenberger ; des célébrités comme Dustin Hoffmann, Iggy Pop et David Bowie ; des marchands comme Rudolph Springer et Michael Werner ; des comédiens, des musiciens et des dramaturges, tel que Heiner Müller qui écrivit en 1991 le texte d'introduction du livre paru aux Editions Artcurial et consacré à ce lieu unique.

Le commissaire de l'exposition, Michel Würthle, traverse le temps. Dessinateur, il partage sa vie entre Berlin et Syros (Grèce), endroit riche en souvenirs où il fit des tableaux à quatre mains avec Daniel Richter ou Damien Hirst.

Le Paris Bar à Paris est une illustration de sa vie, de ses amis peintres, sculpteurs et poètes, mais aussi un focus sur l'œuvre du photographe Benjamin Katz à travers une série de portraits en noir et blanc de Georg Baselitz, Joseph Beuys, Gerhard Richter, Markus Lüpertz, Andy Warhol et Dennis Hopper.

La galerie présente également l'œuvre bibliographique de Michel Würthle autour de ce lieu emblématique de Berlin-Ouest, documents, livres et correspondances.

Commissaire de l'exposition : Michel Würthle

Artistes présentés

Georg Baselitz	Jörg Immendorff	Helmut Middendorf	Norbert Schwontkowski
Joseph Beuys	Benjamin Katz	Helmut Newton	Elfie Semotan
Günter Brus	Martin Kippenberger	Albert Oehlen	Christoph Steinmeyer
Werner Büttner	Ed Kienholz	Markus Oehlen	Juergen Teller
Peter Chevalier	Kurt Kocherscheidt	Haralampi G.Oroschakoff	Elfie Tripamer
Peter Doig	Jannis Kounellis	Robin Page	Herbert Volkmann
Rainer Fetting	Maria Lassnig	Maria Papadimitriou	Cosima Von Bonin
Joe Fish	Le Gun	A.R. Penck	Johannes Wonhseifer
Günther Förg	Robert Lücander	Walter Pichler	Katarina Würthle
Neal Fox	Sarah Lucas	Arnulf Rainer	Michel Würthle
Georg Herold	Markus Lüpertz	Daniel Richter	
Damien Hirst	Jonathan Meese	Dieter Roth	

SUZANNE TARASIEVE PARIS / LOFT 19

Passage de l'Atlas / 5, Villa Marcel Lods F-75019 Paris

Tél. +33 (0)1 45 86 02 02 / Tél.+33 (0)9 81 62 80 66 / Fax.+33 (0)1 45 86 02 03

www.suzanne-tarasieve.com info@suzanne-tarasieve.com

EURL au capital de 7500 euros

RCS Paris 447 732 868 00016 – VAT identification N° FR 404 477 328 68

SUZANNE TARASIEVE PARIS / LOFT 19

THE PARIS BAR IN PARIS

8 January – 12 March 2010

Galerie Suzanne Tarasieve is proud to present in early 2011 « The Paris Bar in Paris ».

This exhibition celebrates Berlin's art scene from the 60's to the present day, marked by a turning point in 1989 with the fall of the Berlin Wall. It is also a tribute to the original life of Michel Würthle, graphic artist, collector and owner of the Paris Bar, located at 152 Kantstrasse in Berlin.

Opened in 1950, the mythical *Paris Bar* is taken over in 1977 by Michel Würthle, an art lover who brings this place to life with passion. A headquarters for the intellectuals, this bistro is a place of freedom where the world is set to rights during entire nights : artists such as his great friends Martin Kippenberger and Dieter Roth, A.R. Penck, Benjamin Katz, Albert Oehlen, Jonathan Meese, Jannis Kounellis, Jörg Immendorff and Christoph Steinmeyer, who recently redid Martin Kippenberger's famous painting of the Paris Bar ; celebrities like Dustin Hoffmann, Iggy Pop and David Bowie; merchants like Rudolph Springer and Michael Werner; comedians, musicians and playwrights, such as Heiner Müller who wrote in 1991 the introductory text of the book published by Editions Artcurial and dedicated to this unique place.

The exhibition's curator, Michel Würthle, crosses time. A graphic artist, he divides his life between Berlin and Syros (Greece), a place full of memories where he made four handed paintings with Daniel Richter or Damien Hirst.

The Paris Bar in Paris is an illustration of his life, of his painter, sculptor and poet friends, but also a focus on the work of photographer Benjamin Katz through a series of portraits in black and white of Georg Baselitz, Joseph Beuys, Gerhard Richter, Markus Lüpertz, Andy Warhol and Dennis Hopper.

The gallery also presents Michel Würthle's bibliographical work around this landmark of West Berlin, documents, books and correspondence.

Curator: Michel Würthle

Featured artists

Georg Baselitz	Jörg Immendorff	Helmut Middendorf	Norbert Schwontkowski
Joseph Beuys	Benjamin Katz	Helmut Newton	Elfie Semotan
Günter Brus	Martin Kippenberger	Albert Oehlen	Christoph Steinmeyer
Werner Büttner	Ed Kienholz	Markus Oehlen	Juergen Teller
Peter Chevalier	Kurt Kocherscheidt	Haralampi G.Oroschakoff	Elfie Tripamer
Peter Doig	Jannis Kounellis	Robin Page	Herbert Volkmann
Rainer Fetting	Maria Lassnig	Maria Papadimitriou	Cosima Von Bonin
Joe Fish	Le Gun	A.R. Penck	Johannes Wanhseifer
Günther Förg	Robert Lücander	Walter Pichler	Katarina Würthle
Neal Fox	Sarah Lucas	Arnulf Rainer	Michel Würthle
Georg Herold	Markus Lüpertz	Daniel Richter	
Damien Hirst	Jonathan Meese	Dieter Roth	

SUZANNE TARASIEVE PARIS / LOFT 19

Passage de l'Atlas / 5, Villa Marcel Lods F-75019 Paris

Tél. +33 (0)1 45 86 02 02 / Tél.+33 (0)9 81 62 80 66 / Fax.+33 (0)1 45 86 02 03

www.suzanne-tarasieve.com info@suzanne-tarasieve.com

EURL au capital de 7500 euros

RCS Paris 447 732 868 00016 – VAT identification N° FR 404 477 328 68